
9 Pièces

260 m²

Réf. V1874SJ

1 241 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Conçu par l'architecte Julliard et niché sur les collines niçoises, ce mas

provençal  offre  une  vue  sur  la  vallée  du  Var  et  les  montagnes

environnantes.À seulement 30 minutes de Nice et à 1h30 des stations

de ski, cette propriété séduira les passionnés de biens de caractère. La

villa  se  répartie  sur  deux  niveaux  :La  partie  réception  s'ouvre  sur  une

terrasse faisant face au jardin et à la piscine, une cuisine indépendante,

3 chambres dont une parentale.Au niveau inférieur sur jardin : 2 autres

chambres  avec  salle  de  douche/toilettes,  un  salon  et  un  espace

bureau. Une cuisine dédiée à la piscine ...

Discover this authentic, peaceful  Provencal Mas designed by architect Julliard and

set  in  the  hills  of  Nice,  with  views  over  the  Var  valley  and  surrounding

mountains.Just  30  minutes  from  Nice  and  1  hours  from  the  ski  stations,  this

property  will  delight  lovers  of  character  properties.  The  villa  is  split  over  two

levels:The  reception  area  opens  onto  a  terrace  facing  the  garden  and  swimming

pool, a kitchen opening onto the terrace, 3 bedrooms, one of which is an ensuite

master  bedroom  with  bathroom,  a  shower  room/toilet,  guest  toilet.On  the  lower

level facing the garden: 2 other bedrooms, each ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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